Kanton Schaffhausen Staatskanzlei

Beckenstube 7 CH-8200 Schaffhausen www.sh.ch



Telefon +41 (0)52 632 73 61 Fax +41 (0)52 632 72 00 staatskanzlei@ktsh.ch An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Volksinitiative "gegen überrissene Buspreise (Flextaxinitiative)" zustande gekommen

Der Regierungsrat hat die am 23. Oktober 2013 eingereichte kantonale Volksinitiative "gegen überrissene Buspreise (Flextaxinitiative)" als zustande gekommen erklärt. Die Unterschriftenbogen mit dem Initiativbegehren wurden geprüft. Die kantonale Volksinitiative vereinigt 1'634 gültige Unterschriften auf sich.

Amtliche Vermessung in Siblingen

Der Regierungsrat hat die Erneuerung des Vermessungswerkes der Gemeinde Siblingen genehmigt. Die amtliche Vermessung dient zusammen mit dem Grundbuch der Sicherheit des Grundeigentums. Sie liefert im Weiteren die unentbehrlichen Basisinformationen für wirtschaftliche und politische Entscheide mit einem geographischen Bezug. Die Erneuerung der amtlichen Vermessung bezweckt die Überführung der herkömmlichen graphischen Form (Pläne, Verzeichnisse, technische Dokumente) in eine datenbankgestützte, elektronische Form.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- die von der Gemeindeversammlung Büttenhardt am 7. November 2011 und 14. Mai 2013 beschlossene Nutzungsplanung, umfassend die Zonenpläne und die Bau- und Nutzungsordnung;
- die von der Gemeindeversammlung Löhningen am 12. Dezember 2013 beschlossene Zonenplanänderung (Ein- bzw. Umzonung eines Teils der Parzelle GB Nr. 664).

Dienstjubiläen

Der Regierungsrat hat Anneliese Demonti, Primarlehrerin, und Marlies Weber, Kindergärtnerin, die das 25-jährige Dienstjubiläum begehen konnten, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 5. November 2013 Nr. 45/2013

Staatskanzlei Schaffhausen